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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

"Роснефть" против "ЛУКойла": битва за нефть Таймыра 
Арбитражный суд отказал "ЛУКойлу" в снятии обеспечительной меры по Восточно-

Таймырскому нефтегазовому участку. В качестве такой меры суд запретил выдавать 
победителю конкурса - компании "ЛУКойл-Западная Сибирь" - лицензию на разработку 
участка. 

На участок также претендует "Роснефть", компания оспаривает итоги конкурса в 
арбитражном суде Москвы, считая, что конкурс проведен с нарушениями. 

"ЛУКойл" настаивает на признании итогов конкурса и подчеркивает, что из-за 
обеспечительной меры компания может нарушить сроки проведение работ, указанные в 
лицензии. "У нас содержится ряд обязательств, по которым нужно выполнить мероприятия, 
чтобы срок, установленный в лицензии, не пропустить", - подчеркивает "ЛУКойл". 

С каждым днем сохранения обеспечительной меры положение ухудшается. Каждая 
неделя на Восточно-Таймырском участке кратно увеличивает стоимость работ на 
месторождении и затрудняет выполнение лицензионных обязательств, поясняет "ЛУКойл". 
Компания обязана выполнить определенный объем работ на участке в течение года со 
времени получения лицензии. Кроме того, "ЛУКойл" может нарушить обязательства перед 
регионом, бюджет которого недополучит значительные средства. 

"Роснефть" оспаривает позицию "ЛУКойла", ссылаясь на то, что все обязательства по 
участку все равно нужно выполнить после решения суда, и настаивает на том, что 
предложения "Роснефти" по освоению участка были лучше, чем предложения "ЛУКойла". 

vestifinance.ru 
 

Таймырская экспозиция признана лучшей на выставке-ярмарке "Сокровища Севера 
2016" 

Таймырцы приняли участие в XI международной выставке-ярмарке "Сокровища Севера 
2016", проходившей в выставочном центре "Сокольники" в Москве с 28 апреля по 2 мая. 
Форум объединил делегации 24-х регионов России.  

На выставке-ярмарке была представлена экспозиция "Красноярский край: Таймырский 
аргиш по центру России", в рамках которой состоялись мастер-классы резьбы по кости, рогу 
оленя, изготовлению амулетов, национальных браслетов. Кроме того, в рамках Года кино 
были представлены фильмы о Таймыре. По итогам участия в конкурсе "Лучшая экспозиция" 
таймырская команда заняла первое место.  

Всего делегация муниципального района привезла с выставки 23 диплома. Творческая 
мастерская "Малси Ялм" под руководством Анастасии Пальчиной из Центра туризма и 
творчества "Юниор" стала обладателем гран-при конкурса "Полярный стиль". Лауреатами 
конкурса "Лучшее произведение народного национального творчества" стали работы 
мастера-костореза Таймырского Дома народного творчества Алексея Чунанчара в номинации 
"Резьба и гравировка по кости и рогу", мастерицы Центра народного творчества и культурных 
инициатив сельского поселения Караул Юлии Горбович в номинации "Национальная 
игрушка", руководителя художественной мастерской ДЮЦТТ "Юниор" Анастасии Пальчиной в 
номинации "Изделия из меха и кожи".  

Также на выставке таймырские сельхозпроизводители представили свою продукцию: 
мясо дикого северного оленя, куропатки и копченую рыбу.  

"Таймырский Телеграф" 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Исторический фасад будет восстановлен 
 В Дудинке приступили к работам по восстановлению панно «300 лет Дудинке», 
расположенного на фасаде дома № 18 на улице Ленина. К настоящему времени подрядчиком 
– муниципальным унитарным предприятием «Комплекс бытовых услуг» – выполнен демонтаж 
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пожарной лестницы, произведена очистка элементов панно от старой краски. Ведется 
реставрация мозаичных поверхностей и отдельных металлических элементов панно. 
 В соответствии с планом восстановительных работ специалистам МУП «КБУ» 
предстоит выполнить ремонт слухового окна, устройство ограждения кровли с последующей 
огрунтовкой и окраской металлических элементов, ремонт штукатурного слоя парапета 
здания и целый перечень иных мероприятий, направленных на восстановление 
исторического фасада в его первоначальном облике. 

 
Безработная молодежь из дудинских поселков объединится в "Экодозор" 

Проект будет действовать с 3 по 18 июня в Волочанке, а с 1 по 15 августа – в Потапово. 
Его цель – благоустройство сельских территорий и очистка улиц от мусора силами 
нетрудоустроенных молодых людей из малообеспеченных семей. В каждом населенном 
пункте будут работать по пять человек. В рамках проекта планируется провести 
экологические акции "Чистые улицы поселка" и "Уважай себя и окружающих", изготовить и 
установить возле учреждений урны для мусора, а также произвести очистку береговой 
территории Енисея от бытового мусора и металлолома в поселке Потапово. 

"Таймырский Телеграф" 
 

В комплексе «Таймыр Моу» пройдет фестиваль «Семейная мозаика» 
В этнокультурном комплексе «Таймыр Моу» 14 мая будет проходить городской 

фестиваль «Семейная мозаика». Мероприятие начнется на площадке у здания Центра 
народного творчества Дудинки в 14:00. 

Фестиваль будет посвящен Международному дню семьи, информирует пресс-служба 
мэрии. Для гостей фестиваля будут оборудованы этнические площадки с чумами коренных 
народов Севера и киргизской юрты. Представители семейного клуба «Кара Жорго» угостят 
посетителей восточным пловом. 

На фестивале выступят артисты хореографической группы «Альта», детской этно-
фольклорной студии «Олонхо», ансамбля «Хэйро». Также в концертную программу включены 
выступления солистов Центра народного творчества и городского Дома культуры, вокалисток 
ансамбля «Сулускан». 

Русская Планета 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Кровли 62-х жилых домов, пострадавшие во время мартовского шторма, восстановили 
в Норильске. Об этом было заявлено сегодня на планерке в администрации города. 

Кровельщикам необходимо выполнить работы еще на 95 многоэтажках. На 30-ти из них 
специалисты трудятся в настоящее время. Ежедневно на восстановлении кровель заняты 
около 150 рабочих (в начале апреля – до 100 человек). Подрядные организации постоянно 
ведут набор квалифицированного персонала. Как сообщили на планерке подрядчики, всеми 
необходимыми материальными ресурсами они обеспечены. 

От стихии пострадали также 50 объектов муниципальной собственности. В настоящее 
время устранены повреждения на 30-ти из них. 

Урон был нанесен и зданиям лечебно-профилактических учреждений, находящимся в 
краевой собственности. Муниципалитет взял на себя обязательства по их восстановлению: 
на сегодня завершены работы на трех таких объектах, кровлю еще одного здания начали 
восстанавливать. 

Все восстановительные работы планируется завершить до 30 июня. Поддержку 
муниципалитету, как финансовыми, так и трудовыми ресурсами, оказывают подразделения 
"Норильского никеля" и краевые власти. Первые лица города лично контролируют ход 
восстановительных работ. 

"Таймырский Телеграф" 
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184 тыс. кв. м дорожного полотна планируется обновить в Норильске 
В Норильске за сезон дорожных работ планируется обновить 184 тыс. кв. м полотна. 

Такая цифра была озвучена сегодня на планерке в администрации города. 
На дорожные работы в городском бюджете зарезервировано более 871 млн. руб. Сейчас 

по конкурсу определяют подрядчиков. 
Ямочный ремонт, запланированный в этом году на площади свыше 45 тыс. кв. м, уже 

начался. Ранее асфальтировку вели только при положительных температурах, с этого года 
применяется новая технология: закупленное оборудование позволяет вести работы и при 
небольших отрицательных температурах при условии отсутствия осадков.  

За лето планируется обустроить стационарный пост весового контроля и автобусную 
остановку у административно-делового центра (автовокзал Центрального района). На этапе 
завершения находится процедура размещения заказа на ремонт двух мостов через реки 
Купец и Наледную. В этом сезоне предполагается выполнить работы по освещению участка 
автодороги Норильск–Талнах. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

«Норильский никель» и Олимпийский комитет стали партнерами 
В Российском международном олимпийском университете (РМОУ) состоялась 

торжественная церемония подписания соглашения о партнерстве между Олимпийским 
комитетом России и ГМК «Норильский никель». 

10 мая в городе Сочи свои подписи под соглашением поставили президент ОКР 
Александр Жуков и президент «Норильского никеля» Владимир Потанин. 

Как сообщает пресс-служба ГМК, в статусе партнера Олимпийского комитета и 
Олимпийской команды России «Норильский никель» окажет содействие развитию 
образовательных программ, в частности по подготовке кадров для отечественной спортивной 
индустрии. Она будет осуществляться на базе Российского международного олимпийского 
университета. Также компания окажет поддержку в подготовке российских спортсменов к 
ХХХI Олимпийским играм в Рио-де-Жанейро и к Играм 2018 года в Пхенчхане (Южная Корея). 
Кроме того, «Норникель» посодействует общенациональному проекту ОКР «Команда 
России», призванному объединить всех спортсменов, выступающих за отечественные 
национальные сборные, и их болельщиков под цветами российского флага.+ 

Напомним, прежде «Норильский никель» уже выступал генеральным партнером ОКР и 
Олимпийской команды России на Олимпиаде в Сочи в 2014 году. 

ИА Пресс-Лайн 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В Красноярском крае добавят средств на северное многоборье и благоустройство 
территорий 

Комитет по госстроительству, местному самоуправлению и развитию институтов 
гражданского общества Заксобрания Красноярского края рассмотрел изменения в ряд 
постановлений правительства региона об утверждении госпрограмм. 

…Депутаты также поддержали изменения, касающиеся госпрограммы «Укрепление 
единства российской нации и этнокультурное развитие народов Красноярского края». 
Народные избранники отметили, что на заседаниях комитета неоднократно обсуждали тему 
развития национальных видов спорта коренных малочисленных народов Севера. Их 
пожелания учтены в подпрограмме «Противодействие этническому радикализму и 
экстремизму, мигрантофобии»: в 2016 году на популяризацию северного многоборья 
выделено 1,5 млн рублей. 

Парламентарии одобрили изменения, которые вносятся в госпрограмму «Содействие 
развитию местного самоуправления». Депутатов порадовало увеличение на 10 млн рублей 
финансовой поддержки муниципальных проектов и мероприятий по благоустройству 
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территорий. При этом председатель комитета обратил внимание первого заместителя 
министра экономического развития Михаила Бершадского на цели программы. 

Она создавалась для расширения практики вовлечения граждан в благоустройство 
населенных пунктов, в создание благоприятных условий для жизни. Как заметил Клешко, 
«благоустройство в программе осталось, а граждане постепенно исчезают» и привел в 
пример один из муниципальных проектов, где в соответствующей графе значится: «Граждане 
не привлекались». 

…Члены комитета также заслушали информацию об итогах опроса населения с 
применением IT-технологий за 2015 год. Он проводился с 1 февраля по 20 марта 2016 года 
на официальном сайте Красноярского края и сайтах муниципальных образований. Жители 
оценивали руководителей всех городских округов и муниципальных районов, а также более 
100 организаций, осуществляющих транспортное обслуживание, ремонт и содержание 
автодорог, оказывающих услуги водо-, тепло-, электроснабжения, а также ОАО 
«Красноярсккрайгаз», снабжающего газом население 39 муниципальных образований. 

Как было отмечено, электронный аналог книги жалоб и предложений становится все 
более популярным. За год количество участвующих в опросе выросло примерно на 10 % до 
7300, обращения поступали практически из всех муниципальных образований. 

Опрос показал, что жителей края волнует плохое содержание автодорог, качество 
электроснабжения, качество воды и другие вопросы. 

Newslab 
 

СМИ: красноярские чиновники «засветились» в панамских оффшорах. Активы 
госслужащих обнаружены на Виргинских островах. 

Красноярские чиновники могут быть замешаны в резонансном деле с панамскими 
офшорами. Журналисты обнаружили огромное количество документов о деятельности 
панамской юридической фирмы, регистрировавшей офшоры. На основе этих документов 
были проведены десятки скандальных разоблачений. К схемам сокрытия миллиардов 
долларов могут быть причастны многие политики и публичные деятели. 

Как выяснили СМИ, в «панамском архиве» есть фамилии красноярских госслужащих. 
Так, председатель правительства края Виктор Томенко может быть причастен к компании, 
зарегистрированной на Британских Виргинских островах, говорится в сюжете «7 канала». С 
этой же фирмой связан и руководитель агентства по управлению госимуществом Игорь 
Айзенберг. Оба они в прошлом работали топ-менеджерами крупной российской компании. 
Пока неизвестно, являлись ли они владельцами офшора во время работы в бизнесе или 
получили его уже на госслужбе. 

В панамском списке есть еще один красноярский чиновник — правда, бывший. Экс-
министр промышленности и энергетики края Денис Пашков был бенефициаром компании, 
также зарегистрированной на Британских Виргинских островах. Судя по всему, он мог 
владеть им, будучи действующим чиновником. К слову, Пашков осужден по громкому делу 
«Сибтяжмаша» на 5 лет условно за хищение госсубсидии. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

Прокуратура нашла коррупцию в Минприроды края 
Краевая прокуратура обнаружила факты нарушения закона о коррупции в министерстве 

природных ресурсов и экологии региона. Об этом сообщили в пресс-службе надзорного 
ведомства. 

В ходе проверки деятельности Минприроды выяснилось, что сложившаяся практика 
исполнения антикоррупционного законодательства не в полном объеме соответствует 
необходимым требованиям. В частности, установлены случаи «конфликта интересов» на 
госслужбе, нарушения законов о бюджете, а также факты предоставления неполных 
сведений о доходах. Чиновники не указывали имеющиеся в их собственности ценные бумаги, 
имущество и деньги, полученные от других организаций. 

Прокурором края было вынесено представление об устранении нарушений. По итогам 
рассмотрения документа 6 чиновников привлечены к дисциплинарной ответственности. 
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Остальным госслужащим указано на недопустимость повторения подобных 
нарушений. Также по требованию надзорных органов из трех правовых актов были 
исключены факторы коррупции. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

Губернатор края подписал закон об ограничении продажи энергетиков детям. Также 
тонизирующие напитки запрещено продавать на стадионах и в школах. 

Губернатор Красноярского края Виктор Толоконский подписал закон, запрещающий 
продавать энергетические напитки несовершеннолетним. Документ опубликован на сайте 
регионального правительства. 

Согласно закону, если продавец энергетиков сомневается в возрасте покупателя, он 
вправе потребовать паспорт или другой документ, устанавливающий личность. Вводится 
запрет на реализацию тонизирующих напитков в школах, больницах и на стадионах, а также 
на детских праздниках и других мероприятиях с участием несовершеннолетних. Цель закона 
— «защитить здоровье, права и законные интересы населения региона». 

Под определение тонизирующих попадают напитки, содержащие более 0,151 мг/куб. см 
кофеина и (или) другие компоненты, установленные законодательством. Сюда не относятся 
чай, кофе и безалкогольная продукция на их основе, отмечается в документе. 

Закон вступает в силу через 10 дней после его официального опубликования. 
Сибирское агентство новостей - Красноярск 

 
Вся колбаса в красноярских магазинах оказалась фальсификатом. Состав продукции не 
соответствует заявленному на упаковке. 

Эксперты Красноярского ЦСМ выявили серьезные нарушения на региональном рынке 
колбасы. Об этом сообщили в пресс-службе центра. 

В рамках мониторинга специалисты приобрели в красноярских магазинах 5 образцов 
вареной колбасы «Докторская» и «Молочная», а также 5 образцов полукопченых изделий 
«Краковская», «Таллинская» и «Салями Венская». Продукты были изготовлены компаниям 
«Омский бекон», КПК, «Дымов» «МаВР» и другими известными производителями. Помимо 
Красноярска, колбаса была изготовлена в Новосибирске, Томске, Омске, а также в Мордовии 
и Хакасии. 

Согласно маркировке, продукция была выработана в соответствии с необходимыми 
требованиями госстандартов, однако испытания в лаборатории выявили нарушения во всех 
образцах. Производители делали колбасу из сои, каррагинана, крахмала и других продуктов, 
недопустимых в производстве. В итоге 100% продукции было признано фальсификатом и 
забраковано. 

«Ситуация более чем грустная. Еще 10−15 лет назад подозрения на фальсификацию 
фиксировались в 40−50% образцов колбасной продукции, сегодня — 100%. Это требует, как 
минимум, серьезных санкций со стороны контрольных органов», — сообщила начальник 
отдела стандартизации и оценки соответствия ЦСМ Татьяна Мельник. 

Результаты мониторинга будут направлены в Роспотребнадзор, Минпромторг и 
Минсельхоз края, а также на предприятия, выпустившие некачественный продукт. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

Жители Красноярского края стали меньше покупать 
За первые три месяца 2016 года в Красноярском крае оборот розничной торговли 

сократился на 9,1% по сравнению с аналогичным периодом прошлого года и составил 111,1 
млрд рублей. 

Свыше 60 % читателей Newslab.ru отметили снижение уровня жизни в 2015 году 
В январе-марте 2016 года объем реализации непродовольственных товаров уменьшился 

на 15,1%. Из них наиболее заметно снизились объемы продажи ювелирных изделий (на 
22,2%), тканей (на 16,6%), книг (на 14,5%), фотоаппаратуры и фототоваров (на 14%), 
строительных материалов (на 13,9%), напольных покрытий (на 13,7%), автомобильных 
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деталей (на 13,7%), спортивных товаров (на 11,7%), обуви (на 11,6%), верхней одежды (на 
6,5%), автомобильных бензинов (на 4,4%). 

В то же время увеличилась продажа мобильных телефонов (на 11,8%), технических 
носителей информации (на 11,1%), мотоциклов (на 9,1%), велосипедов и мотовелосипедов 
(на 7,2%), аудио- и видеоаппаратуры (на 7%). 

Оборот продовольственных товаров и табачных изделий уменьшился менее заметно — 
на 1,8%. Снижение объемов продажи наблюдалось по всем группам товаров, за исключением 
сахара, реализация которого увеличилась на 4,1%. Отмечено значительное уменьшение 
продажи рыбы и морепродуктов (на 9,9%), мороженого и замороженных десертов (на 7,5%), 
алкогольных напитков (на 6,1%), табачных изделий (на 6%), безалкогольных напитков (на 
5,7%), свежих фруктов (на 4,1%) и свежих овощей (на 3,8%). 

Newslab 
 

Ушел в серьезный «минус». Красноярский край – первый в стране по дефициту 
бюджета 

Счетная палата России подвела итоги исполнения бюджетов регионов России. Бюджет 
Красноярского края - лидер по дефициту. 

По данным Счетной палаты РФ, по итогам I кв. 2016 г. доходы консолидированных 
бюджетов регионов России составили 1,99 трлн руб., расходы — 1,85 трлн руб. 

В «минус» по итогам первых трех месяцев ушли бюджеты 50 регионов. Их совокупный 
дефицит составил 81,9 млрд. руб. Красноярский край возглавил список регионов с 
наибольшим дефицитом, показав сумму в 11,6 млрд руб. Это 14% от совокупного профицита 
бюджетов в целом по стране. На втором месте антирейтинга Нижегородская область (5,4 
млрд руб.) и Омская область (4,6 млрд руб.). 

Регионов, финансовые документы которых ушли в «плюс», меньше – 35. Их суммарный 
профицит равен 224,5 млрд руб. Наибольший «плюс» показали бюджеты города Москва 
(104,7 млрд руб.), Ханты-Мансийского автономного округа (22,9 млрд рублей), города Санкт-
Петербурга (18,4 млрд рублей).  

Напомним, параметры краевого бюджета 2016 года выглядят следующим образом: 
доходы - 194,4 млрд руб., расходы - 211,8 млрд руб., дефицит - 17,4 млрд руб. 

Деловой квартал 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин дал команду на запуск последней нитки энергомоста в Крым 
Президент РФ Владимир Путин дал команду на запуск четвертой и последней нитки 

энергомоста в Крым с территории Краснодарского края. 
Глава государства принял участие в запуске финального этапа моста «Тамань — 

Камыш-Буруи» посредством телемоста из сочинской резиденции «Бочаров ручей». Глава 
Минэнерго Александр Новак по видеосвязи доложил Путину о завершении строительно-
монтажных работ и пуско-наладочных процедур, после чего президент разрешил запуск. 

 «Здесь были применены самые новейшие технологии, сами работы шли, что 
называется, ударными темпами. В результате в сжатые сроки удалось прорвать 
энергетическую блокаду Крыма. Собственно говоря, не сомневаюсь, если потребуется, мы 
любую другую блокаду прорвем, если кому-то захочется нас потренировать», — сказал Путин 
в среду. 

«В общей сложности более 800 мегаватт электроэнергии пойдет по энергомосту в Крым. 
С учетом собственной генерации этого достаточно для нормальной работы и даже немножко 
больше, чем требуется в регулярном режиме», — добавил президент. 

«С учетом собственной генерации Крымский полуостров теперь располагает мощностью 
в 1270 мегаватт, а ожидаемый летний уровень потребления составит 1100−1150», — уточнил 
глава государства. 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

8 

Строительство подводного кабельного перехода 220 кВ через Керченский пролив 
было необходимо для независимого от соседней Украины энергоснабжения Крыма. 
Подрядчиком строительства энергомоста в Крым является «дочка» «ФСК ЕЭС» — «ЦИУС 
ЕЭС». 

Энергомост запускался поэтапно. Россия сдала первую и вторую нитку энергомоста в 
конце прошлого года с опережением сроков, а с 2016 года отказалась от поставок 
электроэнергии в Крым из Украины. Третья нитка была запущена 14 апреля, что увеличило 
поступление электроэнергии в Крым из Единой энергетической системы по энергомосту до 
600 МВт. 

Помимо прокладки четырех ниток по 220 кВ подводной кабельной цепи, для 
энергоснабжения полуострова были построены новая подстанция 500 кВ, новая линия 
электропередачи 500 кВ от подстанции Кубанской до подстанции Тамань. 

Как отмечал ранее Новак, ввод последней нитки позволит «полностью покрывать 
потребности крымчан в электроэнергии в летний период». Кроме того, это даст возможность 
«создать резервы для того, чтобы существующие мобильные газотурбинные электростанции 
не включать, экономить на поставках топлива для выработки электроэнергии», отмечал 
министр. 

В течение 2017−2018 годов в Севастополе и Симферополе должны быть введены две 
электростанции общей мощностью 940 МВт. 

INTERFAX.RU 
 
Госдума повысила пенсионный возраст госслужащим с 2017 года 

Госдума приняла в третьем, окончательном, чтении законопроект, направленный на 
поэтапное увеличение пенсионного возраста государственным и муниципальным служащим. 

"Данный законопроект прошел все экспертизы, необходимые со стороны правового 
управления, замечаний нет, просьба принять в третьем чтении", - заявил замглавы 
профильного думского комитета по федеративному устройству и вопросам местного 
самоуправления Виктор Казаков, представляя сегодня инициативу на пленарном заседании 
нижней палаты парламента. 

Закон начнет действовать с 1 января 2017 года. Новые нормы коснутся государственных 
гражданских служащих, муниципальных служащих, а также лиц, занимающих 
государственные должности РФ, государственные должности регионов и муниципальные 
должности на постоянной основе. 

Законом предусматривается поэтапное увеличение, ежегодно по полгода, до 65 лет для 
мужчин и до 63 лет для женщин пенсионного возраста, дающего право на назначение и 
выплату страховой пенсии по старости для лиц, занимающих государственные и 
муниципальные должности. 

"И к 2032 году этот возраст составит у женщин 63 года, у мужчин - 65 лет", - пояснял 
журналистам спикер Госдумы Сергей Нарышкин. 

До 65 лет увеличивается предельный возраст пребывания на государственной 
гражданской службе. 

Также в соответствии с принятыми изменениями с 15 до 20 лет возрастает 
продолжительность стажа государственной гражданской службы, дающего федеральному 
государственному гражданскому служащему право на установление пенсии за выслугу лет. 
Стаж предлагается увеличивать ежегодно по полгода. 

С 1 года до 5 лет увеличивается минимальная продолжительность исполнения 
полномочий депутата Госдумы и члена Совета Федерации для получения права на 
ежемесячную доплату к страховой пенсии по старости. 

По новому закону сохраняется право на установление ежемесячной доплаты к пенсии в 
соответствии с действующими нормами народным депутатам РСФСР созыва 1990-1995 
годов, парламентариям и сенаторам первого созыва 1993-1995 годов, а также членам СФ, 
осуществлявшим или продолжавшим осуществлять полномочия после 1 января 1996 года. 
Кроме этого, уточняется порядок суммарного учета стажа для лиц, успевших поработать в 
обеих палатах парламента. 
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В соответствии с поправками, предлагается и учет продолжения 
государственной службы после достижения женщинами возраста 55 лет, а мужчинами - 60 
лет при определении накопительной пенсии. 

Как ранее сообщил ТАСС Казаков, законопроект направлен не на экономию бюджетных 
средств, а, прежде всего, на сохранение квалифицированных кадров. "Инициатива дает 
возможность желающим работать как можно дольше и приносить пользу государству", - 
отметил замглавы думского комитета. 

ТАСС 
 

Медведев: правительство продолжит реализацию "майских указов" президента, 
несмотря на сложные условия 

Правительству РФ приходится работать в более сложной обстановке, чем те, в которых в 
свое время принимались "майские указы" президента, однако их реализацию нужно 
продолжать, заявил премьер-министр Дмитрий Медведев. 

"Очевидно, что работать нам приходится в более сложных условиях, чем те, которые 
были в момент подписания документов, но других условий у нас нет, мы все равно должны 
двигаться вперед, максимально использовать те возможности, которые имеются", - сказал 
Д.Медведев в среду на совещании, посвященном ходу реализации "майских указов". 

Премьер также подчеркнул, что в указах зафиксированы приоритеты развития страны, 
которые никакой корректировке не подвергались. 

По словам Д.Медведева, реализация указов не прекращается ни в одном из ведомств. 
Он отметил, что часть данных главой государства в "майских указах" поручений уже 
исполнена, по другой части работа продолжается. 

Говоря о достигнутых успехах, Д.Медведев указал на увеличение продолжительности 
жизни в РФ с естественным приростом населения, а также сокращением смертности, в том 
числе, младенческой. 

"Есть и другие всем известные примеры, когда работа уже, можно считать, завершена: 
это ситуация с детскими садами, работа по линии целого ряда других программ, но есть и те 
направления, по которым существуют известные сложности, о чем хотел бы сегодня 
услышать более подробную информацию", - добавил Д.Медведев. 

"Также нужно подумать над тем, что нам делать в дальнейшем, какие предложения 
существуют у министерств в текущей ситуации, принимая во внимание и финансовую 
ситуацию, которая сложилась в экономике, и наши перспективы на ближайшее будущее", - 
заявил Медведев 

Премьер уточнил, что это касается всех вопросов, однако безусловными приоритетами 
остаются социальные обязательства, улучшение демографической ситуации, вопросы 
повышения оплаты труда в бюджетном секторе, создание доступного жилья, улучшение 
качества услуг ЖКХ. 

"Эти направления остаются ключевыми, и мы, естественно, ими будем заниматься", - 
сказал Д.Медведев. 

FINMARKET.RU 
 

Доходы российского бюджета от экспорта нефти в I квартале снизились в 1,6 раза 
Доходы бюджета России от экспорта нефти в январе-марте 2016 года снизились в 1,6 

раза по сравнению с аналогичным периодом предыдущего года - до 14,09 млрд долларов, 
сообщили в Федеральной таможенной службе (ФТС). 

При этом за первые три месяца 2016 года Россия экспортировала 61,95 млн тонн нефти - 
на 4,3% больше, чем за I квартал прошлого года, передает РИА Новости со ссылкой на 
данные ФТС. 

Экспорт в страны дальнего зарубежья вырос на 4,5% - до 56,08 млн тонн. В денежном 
выражении объем поставок составил 13,08 млрд долларов (в 1,6 раза меньше, чем годом 
ранее). Экспорт нефти в страны СНГ вырос на 2,8% - до 5,87 млн тонн, а в денежном 
выражении снизился на 24,2% - до 1,02 млрд долларов. Экспорт нефтепродуктов снизился на 
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15,9% по сравнению с аналогичным периодом 2015 года - до 38,53 млн тонн, на 9,53 млрд 
долларов в денежном выражении. 

Доходы бюджета России от экспорта газа в январе-марте 2016 года упали на 25,8% по 
сравнению с аналогичным периодом прошлого года, составив 8,52 млрд долларов, сообщает 
ФТС. 

В I квартале Россия экспортировала 51,1 млрд кубометров газа (рост на 18% по 
сравнению с январем-мартом 2015 года), в том числе в страны дальнего зарубежья - 40,4 
млрд кубометров (рост на 30,3%), в страны СНГ - 10,7 млрд кубометров (снижение на 13%). 

Infox.ru 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Очень красивый самолет 
Русская поговорка утверждает, что «по одежке встречают, по уму провожают». Обычно 

ее принято интерпретировать как превосходство и приоритет «ума» над «одежкой». Похоже, 
пришло время по-новому взглянуть на старую мудрость. 

В этом высказывании явно проглядывает пренебрежительное, а то и презрительное 
отношение к «одежке», что зачастую принято в России. Ведь у нас по-настоящему значимо и 
ценится главным образом внутреннее содержание. 

И действительно, обертка, «одежка», внешность не важнее внутреннего содержания, но 
она должна быть достойна его. Более того, как-то так получается, что великие сущности 
обычно сопровождаются привлекательной оболочкой. 

Как говорил Туполев: «Хорошо летать могут только красивые самолеты». И великому 
авиаконструктору стоит поверить. 

Почти сто лет назад Россия предложила миру принципиально новый общественно-
политический проект, который обещал лучшее, более справедливое устройство всему 
человечеству. 

И этот новый проект сопровождался столь гениальными и новаторскими работами 
художников, поэтов, архитекторов, режиссеров и общим общественным подъемом, что мир по 
сей день черпает в них вдохновение. 

И, наверное, не случайно внутренний упадок советского проекта отразился и во внешних 
формах – скучных, формально-номенклатурных, утративших свет, силу и вдохновение первых 
десятилетий. 

Сейчас в России очень много пишут о внутреннем содержании текущих процессов в 
стране, разбираются в причинах и механизмах ее возрождения, в организме нового 
общественного единения, в символической глубине происходящего. 

Запад, в свою очередь, пишет о новой русской угрозе, об эффективности российской 
информационной войны. При этом его наблюдения и выводы о сути происходящих в России 
процессов зачастую кажутся нам смешными, поверхностными и просто неумными. 

Но это неважно, поскольку он, Запад, целиком и полностью прав в другом – в том, что 
адекватно и здраво оценивает угрозу себе, исходя не из существа изменений, а из форм, 
которые они принимают. 

Россия ведет в мире информационное наступление, причем сразу по множеству 
направлений – в политике, культуре, общественных тенденциях, искусстве. Самое забавное 
то, что это является в значительной степени спонтанным и внутренним процессом. Россия во 
всем этом ищет новые смыслы и новые формы, в первую очередь для самой себя. 

В этот процесс вовлечены и государство, и негосударственные структуры, и просто 
рядовые граждане. Причем именно государство, в силу своей традиционной бюрократической 
неуклюжести, чаще других действует неловко. Акция «Георгиевская ленточка» вышла из недр 
РИА «Новости», а «Бессмертный полк» и вовсе придумали обычные томские журналисты. 

Но этот процесс возрождения носит столь масштабный и мощный характер, что даже 
«побочных эффектов», которые достаются остальному миру, хватает, чтобы западные 
эксперты и СМИ бились в алармистской истерике о том, что «русские идут». 
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Мультсериал «Маша и медведь» пропагандирует самые что ни есть 
традиционные ценности (трудолюбие, честность, доброту, заботу о других и т. д.), но в 
абсолютно современной упаковке. На девочке Маше сарафан и косынка, но под ними вихры 
короткой стрижки и модные кедики. 

Сочинская Олимпиада оказалась одним сплошным доказательством того, что русские 
умеют делать красиво и умеют работать с современными технологиями. А «вишенкой на 
торте» стало то нераскрывшееся на открытии кольцо, которое оказалось столь эффектно 
обыграно при закрытии Игр. 

Сразу после Олимпиады, практически с места в карьер, мир увидел российское 
представление из совершенно иной сферы. Мы гордимся тем, что Крым вернулся домой 
бескровно, то есть существом произошедшего. Но не менее важно то, насколько внешне 
красивой оказалась операция «Вежливые люди». 

Пиар-кампания Российской армии, конечно, поражает своей эффектностью, 
эффективностью и инновационностью. В дело идут как проверенные, так и самые 
современные методы. Работа в соцсетях, пресс-туры для российской и иностранной прессы, 
целый парк «Патриот», который только начинает свою раскрутку. 

Парад на 9 мая за последние годы превратился в один грандиозный аттракцион, частью 
которого являются и репетиции, и неожиданно размещенные камеры (в брусчатке Красной 
площади, на орудийных стволах танков, в кабинах истребителей), которые позволяют давать 
удивительные и ранее невозможные ракурсы. 

Кстати, о камерах. 
Недавно очередной западный эксперт разразился алармистской статьей о новом 

секретном оружии российской информационной войны – дронах, благодаря которым 
российские СМИ научились создавать чрезвычайно эффектные видео, в частности из зон 
боевых действий. 

И вот тут мы возвращаемся от внешних форм к внутреннему содержанию. 
Россия умудряется пробивать крайне негативный фон западных СМИ и интенсивнейшую 

информационную кампанию против себя потому, что регулярно и все чаще возникают 
события, которые западные СМИ не могут игнорировать, а сами по себе они несут столь 
грандиозный позитивный месседж, что доходят до мира даже сквозь негативные 
интерпретации и комментарии. 

Происходит это исключительно потому, что в их основе лежит что-то очень настоящее, и 
дело не ограничивается привлекательной «оберткой». 

Беспилотники, разумеется, есть у западных СМИ. Но именно российские военкоры 
регулярно лезут в самое пекло ради того, чтобы сделать соответствующий репортаж. И это 
то, чего западные эксперты не понимают: секретным оружием российской журналистики 
являются не дроны, а сами российские журналисты. 

Пресловутый концерт Мариинского оркестра в Пальмире, который вызвал столь 
противоречивую реакцию на Западе, тоже про это. Да, это была потрясающая акция 
политического пиара России. Так что оппоненты совсем не зря зубами скрежещут. 

Но что лежало в ее основе? А в ее основе было несколько десятков классических 
музыкантов, которые прилетели в воюющую страну, причем не в глубокий тыл, а близко к 
линии фронта. 

А потом до места концерта они семь часов ехали в автобусе под палящим солнцем по 
этой залитой кровью земле, где в любой момент их могла подстерегать опасность. И там они 
сыграли – на месте, где за несколько месяцев до этого происходили массовые казни. Для 
каждого из музыкантов и их дирижера это действительно был акт гражданского и 
человеческого мужества. 

Именно это мужество – и музыкантов, и павшего под Пальмирой смертью храбрых 
Александра Прохоренко – наполнило истинным высоким смыслом и символизмом концерт в 
древнем городе, несмотря ни на какие прагматичные соображения его организаторов. 

Так что Запад, который беспокоит информационная и идеологическая экспансия России, 
абсолютно прав в своих опасениях. Россия предлагает миру альтернативу, причем эта 
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альтернатива – и содержательно, и по форме – настолько мощная, что она все чаще и все 
успешнее противостоит тотальной антироссийской кампании Запада. 

Думаю, что конструктор Туполев был бы сегодня доволен: из современной России 
получается очень красивый самолет. 

Взгляд 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 12.05.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 66, 24 ▼ 0, 08 

EUR 75, 45 ▼ 0, 09 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


